

Herrn Jürgen Kurz
Fa. tempus GmbH
Haehnlestr. 24
89537 Giengen

Büro-Kaizen bei aycan Digitalsysteme GmbH

Würzburg, 20.07.2007

Sehr geehrter Herr Kurz,

vor wenigen Tagen haben wir den gemeinsamen Teil der Veranstaltungsreihe Büro-Kaizen bei uns im Hause beendet.

Hinter uns liegen insgesamt 6 Veranstaltungstage über einen Zeitraum von 7 Monaten, an denen wir gemeinsam unsere Arbeitsplätze aufgeräumt haben, Regeln für Sauberkeit und Ordnung an den Arbeitsplätzen und in den Allgemeinbereichen definiert haben und Optimierungen in Bezug auf Arbeitsabläufe und Arbeitsumgebungen vorgenommen haben.

Das Ergebnis ist deutlich sichtbar geworden:

Unsere Arbeitsplätze sind wesentlich aufgeräumter und strukturierter geworden. Einheitliche Regelungen zu Ordnung und Sauberkeit haben unser Zusammenleben und -arbeiten deutlich verbessert. Suchzeiten haben sich spürbar verringert und die Motivation der Kolleginnen und Kollegen hat zugenommen.

Büro-Kaizen hat uns einen Anstoß gegeben, uns mit der Effizienz an jedem einzelnen Arbeitsplatz zu beschäftigen und uns dort weiter zu entwickeln. Das Projekt ist damit nicht am Ende. Weitere Schritte, wie z.B. die Kanban-Steuerung für unser IT-Lager und das Büromateriallager sind derzeit in Planung bzw. Umsetzung.

Herr Kurz, herzlichen Dank für die „Grundsteinlegung“ dieses Kaizen-Gedankens. Mit Ihrer Erfahrung und einem riesigen Fundus an Methoden und praktischen Tipps haben Sie uns einen Schritt nach vorne gebracht.

Ihr Büro-Kaizen-Motto lautet: „ Alles hat einen Platz, alles hat seinen Platz!“

Sie, Herr Kurz, haben einen Platz in der Riege unserer externen Berater, die wir gerne wieder treffen und auch weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen



Stephan Popp
Geschäftsführer
aycan Digitalsysteme GmbH



Roland Brönnner
Kaufm. Geschäftsleitung
aycan Digitalsysteme GmbH